

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
23 septembre 2014

Lancement officiel de la Clinique Chiro-Solutions Une vision différente de la santé

C'est hier, le 22 septembre 2014, que Dre Dominique Dufour et Dre Christine Guérin, chiropraticiennes, D.C., ont souligné leur nouvelle association et la nouvelle identité de leur clinique chiropratique à l'occasion d'un cocktail 5 à 7 où plus de 200 personnes étaient présentes.

Dre Dominique Dufour, chiropraticienne dans la région de Québec depuis bientôt 35 ans, est reconnue pour son approche non médicamenteuse dans la gestion des problèmes d'arthrose. En fondant la Clinique Chiro-Solutions, Dre Christine Guérin souhaite orienter sa pratique vers une clientèle sportive et active désirant conserver et améliorer leurs performances.

Bien qu'elles appartiennent à des générations différentes, elles partagent entièrement la même vision, soit une approche globale et préventive de la santé. C'est afin de faire connaître cette vision à tous qu'elles ont présenté une vidéo hors du commun intitulée REVIVRE. Par ce court-métrage, elles souhaitent propager une toute nouvelle vision de la chiropratique.

La vidéo peut être visionnée et partagée sur <https://vimeo.com/105989443>



-30-

Source : Marjolaine Trudel
Clinique Chiro-Solutions
Le Samuel-Holland
840, rue Ernest-Gagnon, bureau 285
Québec (Québec) G1S 4M6
418-687-5372
www.chiro-solutions.com